

1月 学級の様子 4年 1組

からだの変化についてだけでなく、下着の役割や選び方なども学習しました。



保健「つぼみスクール 出前授業」

保健の学習では、自分の体の変化について学んできました。学習のまとめとして、下着メーカー「ワコール」さんに、「つぼみスクール」の出前授業を行っていただきました。

前半は男女一緒に、後半は男女分かれての授業でしたが、「これから女子会するから！」「こっちも男子会するから！」と、それぞれ楽しく学びを深められたようです。同性だけの方が本音を言いやすいこともあって、意見交流も大変活発でした。

学習のふりかえりでは、自分の体に変化していくことに不安をもっている様子が見られました。変化に戸惑い悩んだ時、すぐに相談できる大人が周りにいることが大切です。学校が安心して過ごせる場になるように努めていきますが、ご家庭でもぜひ、今回の学習を話題にしてくださいと思います。

合唱「心の中にきらめいて」

音楽集会で歌う「心の中にきらめいて」の練習をしています。4月に比べ、高い声がかれいに出るようになってきました。地声と裏声を上手に使い、ピアノに合わせて心地よいハーモニーが教室に響きました。音楽集会で全校で歌うのが楽しみです。



熱せられた部分が移動して、全体が温まっていくんだね。

理科 「もののあたたまり方」

金属・水・空気は、それぞれどのように温まっていくのかを実験で調べています。今回は「水」の温まり方の実験です。示温テープといった特殊なテープを貼ったガラス棒を試験管の中に入れ、試験管に火を近づけ温めていきます。

テープの色の変化から、温められた水は上へ上がっていき、その後上から下にかけて熱が移動していくことが分かりました。次の実験も楽しみですね。